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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DO FUNDEB DE ITABAIANINHA/SE — 2024 

Aos quatorze dias do mês de março, do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove 

horas, na sede da casa dos Conselhos Municipais Gilberto Serafim Lima, rua: 

Antdnio Batista Sobrinho,09 Conjunto Albano Franco, neste municipio de 

Itabaianinha/SE, compareceram os conselheiros: Joelma Alves dos Santos, 

Rosimeide Francisca dos Santos, Joselice Almeida dos Santos, Maria Selma dos 

Santos Alves, Iraildes de Sousa Conceição, Maria Bernadete de Jesus Almeida 

e Railde dos Santos Pereira. Estava presente também a secretária executiva do 

conselho Andréa Maciel, para mais uma reunião extraordinária do conselho 

supracitado. Os trabalhos foram coordenados pela presidente Profº Rosimeide 

Francisca dos Santos que de início solicitou a leitura da ata da reunião anterior, 

a qual fora aprovada por unanimidade. Dando continuidade foi feita a análise dos 

demonstrativos das receitas e despesas com manutenção e desenvolvimento do 

ensino - MDE — municípios. Após a análise foi feita a alimentação e confirmação 

no Sistema SIOPE MAVS ficando tudo devidamente aprovado e encaminhado 

ao Sistema SIOPE, 6º bimestre de dois mil e vinte e três. Após a aprovação e 

envio foi feita- & leitura do Parecer conclusivo que será enviado para o Poder 

executivo, para comprovagdo da aprovação e envio ao FNDE. Em seguida a 

presidente colocou a documentação contébil financeira a disposição dos 

conselheiros, a fim de que procedessem com a andlise das receitas e despesas 

dos recursos do FUNDEB, PNATE e PEJA referente ao més dezembro de 2023, 

inclusive folha de pagamento. Não houve nenhuma contestag&o ficando tudo 

devidamente aprovado. Prosseguido foi lido pela Secretaria Executiva do 

conselho a técnica Andréa Maciel o Parecer Conclusivo do FUNDEB referente 

ao ano de 2023. Deixando claro que toda a documentagéo contabil financeira 

das receitas e despesas dos recursos do FUNDEB/2023, foram analisadas e 

aprovadas més a més nas reunides mensais do referido Conselho. Apés leitura 

o Parecer Conclusivo foi devidamente aprovado e assinado por todos os 

conselheiros presentes. Nada mais havendo a tratar a reunido foi encerrada. 

Esta ata foi lavrada, ap6s lida se aprovada sera assinada. 
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